
 Compte rendu de la réunion de la commission régionale féminine du 16 Décembre 2020 

 

Présents : Luce Gellibert (responsable de la commission féminine), Mélanie D’ALMEIDA (élue à la ligue 

commission féminine), Patricia LOUVEL, , Michel LAVALLEE, Christelle COGNET, Taly LE FLOCH, Brigitte ZINI,  

Magalie NOIRAULT, Alain PAILLE 

 

Excusées : Muriel RECART, Marie Agnès JAMBARD 

 

La séance est ouverte à 19h30 par un tour de table des participant(e)s et présentation des nouveaux : 

 

1. Brigitte ZINI (17): Travaille seule pour l’instant mais cherche à se constituer une équipe pour le 

développement de la pratique du TT Féminin. 

  

2. Alain Paille (79) : Président du club de Perigné œuvre à Magalie NOIRAULT  pour le développement du 

Tennis de Table féminin. Il est envisagé de créer un regroupement avec la Vienne (86) pour plus 

d’attractivité et étoffer les possibilités  de jeu. 

 

3. Magalie NOIRAULT  (79) éducateur au club de Périgné : Très engagée dans le développement du Ping 

au Féminin se consacre plus particulièrement  sur le Critérium Fédéral départemental Féminin avec 18 

Féminines engagées et motivées.  Voudrait faire une enquête sur le ressenti et les aspirations des 

féminines pour pouvoir cibler des actions de promotion et faire venir les féminines sur des 

évènements qui leur parleraient plus. 

 

PLAN D’ACTIONS POUR LE DEVELOPPEMENT DU TENNIS DE TABLE FEMININ EN NOUVELLE AQUITAINE : 

 

Progresser dans la communication : Christelle va se rapprocher des départements sans représentant(e) 

comme la Corrèze ou la Vienne afin qu’il y ai un(e)  représentant(e) par comité. 

Il faut essayer de développer des outils de communication notamment pour mettre l’accent sur le Ping qui 

peut être un sport de loisir et de convivialité, pas uniquement axé sur la compétition. 

Christelle se propose de nous faire parvenir la plaquette  qu’elle a imaginé pour la promotion du Ping qui 

pourrait être distribuée lors des journées de Critérium Fédéral aux jeunes filles participantes, aux mamans 

accompagnantes, aux techniciens qui pourraient les distribuer lors des stages détection ou autre… 

Elle souhaiterait y inclure quelques « mots » par exemple le mot de la responsable de la commission, d’une 

coach, d’une joueuse de haut niveau, d’une technicienne, d’une dirigeante etc… 

 

Nous allons faire un appel à projet destiné à tous les comités, clubs et licenciés de Nouvelle Aquitaine. 

Comme évoqué précédemment il nous faut connaitre les envies et les leviers de motivation pour les 

féminines.  

Christelle  a des idées pour élaborer un questionnaire permettant de cibler quelques actions à mener, aussi 

bien pour les compétitions, journées conviviales qui pourraient se faire dans les territoires dans un premier 

temps pour ne pas effaroucher avec des distances trop importantes.  

Le format de la journée type évoqué lors de la précédente réunion : stage le matin et compétition l’après 

midi avec repas sorti du sac le midi semble plaire. 

Patricia Louvel va nous faire un petit topo des actions menées en Gironde qui connaissent un engouement 

certain. 

Christelle va réaliser un diagnostic des licenciées sur notre ligue (saisons 2018-2019 et 2019-2020) afin de 

déterminer une stratégie féminine (quelles actions, où,…) 

 



Christelle a en projet de réaliser  un clip vidéo de promotion des féminines du loisir à la compétition. 

Objectif fidéliser et attirer de nouvelles pratiquantes. Ce clip  pourra inciter les féminines à participer aux 

actions de la ligue et motiver  des féminines à pratiquer le tennis de table.  

Clip qui pourrait être posté sur le site de la Ligue et peut être sur les réseaux sociaux, AG ligue… si 

quelqu’un(e) se sent motivée pour cela .  

A réfléchir, peut être Marie Agnès qui est leader des clips vidéo en Charente… 

 

Choix d’un Logo « Féminines »  

Un concours a été lancé pour se doter d’un Logo qui serait la « marque de rassemblement » des féminines de la 

Nouvelle Aquitaine. Beaucoup de belles réalisations qui du coup nous laissent avec l’embarras du choix. 

Il a été décidé de proposer un vote à toutes celles et ceux qui voudraient se prononcer pour tel ou tel logo. 

Les logos vont être regroupés sur une page, numérotés et soumis au vote. Celui qui aura recueilli le plus de 

suffrages sera adopté. 

 

Clôture de la réunion à 21h30 

 

 

 


